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発言者 意見 対応

構成員 主要な定期航路と「候補エリア（案）」
の重複について、航行に伴うリスクを30
年間日常的に負うことになると想定され
るため、運航事業者の立場からは、主要
な定期航路は「候補エリア（案）」から
外していただきたい。

候補エリア（案）につい
ては、漁業者への再ヒア
リングを実施した上で、
候補エリア案の再検討を
行うことにします。今回
頂いたご意見についても
考慮した上で、再検討を
行います。

構成員 漁船が一斉に候補エリア（案）を通航し
た際の安全確保に疑問がある。

構成員 「候補エリア（案）③」に風車が建設さ
れた場合、眺望景観が大きく変化するこ
とになる。国定公園内でもあり、景観へ
の影響を十分に考慮すべきと考える。

構成員 湯ノ本温泉にも漁港があるが、「候補エ
リア（案）③」が航路を塞ぐ形となって
いる。当該漁港についても、他の漁港と
同様、漁船の通航を考慮する必要がある
と考える。
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